

¡Ha llegado el 13!, y Lurelio, nuestro profesor 2.0, quiere transmitir sus mejores deseos a todos los miembros de la Red de Buenas Prácticas 2.0, con la esperanza de que sea un período fructífero para la Escuela del s. XXI. Y para comenzar, nos recomienda el slidecast con un recorrido por su [primer año como docente 2.0](#), a la vez que nos invita a conocer las [seis tecnologías emergentes](#) que están llamadas a tener un gran impacto en la enseñanza Primaria y Secundaria.

En estos primeros días de 2013, conocimos también [Mass Disenny](#). Se trata del proyecto que se vertebra en torno [al](#)

[blog del grupo de diseño gráfico](#)

del "

Taller de Empleo Molí de Baix III

", coordinado por el profesor Víctor Andrés Seguí. Con él se pretende introducir de lleno al alumnado en el uso y conocimiento de la Web 2.0, tanto para realizar trabajos como presentaciones, proyectos y/o exposiciones.

Para cerrar, el día 6 de enero, los Reyes Magos nos trajeron la oportunidad de descubrir [el proyecto lunáticos](#).

Este proyecto consiste en la colaboración, creación e intercambio entre alumnos/as de dos centros de Andalucía y Aragón, Motril y Movera. El objetivo es que los alumnos/as, basándose en canciones, puedan compartir gustos y crear poemas de calidad desarrollados por ellos mismos a través de la red, y debatan diferentes opciones, respeten sus gustos, aconsejen a sus iguales, mejoren su gramática, aumenten léxico, desarrollen ortografía y, por supuesto, el objetivo final: conozcan a personas con las mismas ganas e intereses por sacar un objetivo común, un objetivo tal vez romántico, fuerte, intenso...

Ser lunáticos